
七夕集会のコメント 

 

今回の集会も、たくさんの歓声が聞かれ、そしてたくさんの笑顔が見られて、とって

も素敵な会になりました。みんなの願いが天に届くといいね。 

校長先生の願いは、さっきクイズにあったように 

「全校生 72５名が げんき 本気 笑顔いっぱい」になるますように・・・」です。 

先ほどから皆さんの様子を見ていましたが、元気いっぱい、本気の姿いっぱい、そ

して笑顔いっぱいの 楽しく活動に参加している姿を見ていて、校長先生の願い、今

すぐにでも叶ってしまうんでないかなと感じました。本当にうれしく思います。 

 

この素敵な七夕集会を企画し、前々から準備を進めてくれた「スマイルプロジェク

ト」委員会の皆さん、そして先頭に立って企画を進めてくれた 6年生の皆さんに心か

ら感謝します。ありがとう。みんな、お礼の気持ちを拍手で伝えましょう。 

 

 さて、１学期も今日を入れて、いよいよ１５日となりました。皆さん一人一人の願いが

叶うよう先生方も一生懸命 応援をしますが、みなさんもお願いばかりして終わりで

は当然だめですよね。大切なことは、皆さん一人一人が「その願いの叶えるために、

自分のできることに一生懸命に努力」することですよね。 

あと数日しかない 1学期、勉強や運動、日々の生活においても、いつもお話してい

る「自分から」の思いを大切に、努力してくれることを楽しみにしています。  

 

今日は、とっても素敵な会をみんなで作り上げてくれて本当にありがとう。 


